

## LE CONCILE NATIONAL DES ETATS-UNIS.

---

Dimanche prochain, 9 du courant, sera un grand jour dans l'histoire de l'Eglise catholique des Etats-Unis; ce jour-là s'ouvrira le concile national. Les travaux du concile ne commenceront que le lendemain, mais les superbes cérémonies de dimanche, auxquelles prendront part tous les prélats et des centaines de prêtres, seront une solennelle ouverture du Concile.

Sa Grandeur Mgr Gibbons, archevêque de Baltimore, délégué apostolique *ad hoc*, aura la présidence. S. E. le cardinal McCloskey sera absent à cause du mauvais état de sa santé. Quatre-vingt archevêques, évêques, abbés, dix autres prélats, environ vingt-cinq supérieurs d'ordres religieux assisteront à ce Concile qui, en y ajoutant les théologiens accompagnant les prélats, comprendra environ 255 membres actifs prenant part aux travaux. Le Concile attirera en ville des centaines de prêtres qui iront et viendront pendant toute sa durée qui sera de trois semaines et peut-être davantage.

Sa Grandeur Mgr Gibbons a invité les archevêques des douze provinces catholiques des Etats-Unis à se réunir à sa résidence jeudi prochain. Dans cette réunion, on mettra sous les yeux de Leurs Grandeurs les décrets préparés par les distingués théologiens dans leur récente assemblée au collège Saint-Charles et au séminaire Sainte-Marie à Baltimore. Leurs Grandeurs pourront ainsi se familiariser avec les travaux du Concile avant sa réunion. Les séances seront privées. La discussion se fera en anglais, mais les résolutions et les décrets seront transcrits en latin. Après la clôture du Concile, les résultats de ses travaux seront soumis au Pape, et les décisions n'auront force de loi qu'après qu'elles auront été approuvées par Sa Sainteté. Telle est la loi de l'Eglise en ces matières.

---

## CONVERSIONS A NOTRE-DAME DE LOURDES

---

Les Annales de Notre-Dame de Lourdes rapportent les conversions suivantes.

“ Un officier supérieur, allant à une station thermale, causait avec un compagnon de voyage.

— Si nous nous arrêtions à Lourdes, lui dit ce dernier.

— Pourquoi-donc ?

— Nous y trouverions le pèlerinage national ;

— Voilà cinquante ans que je n'ai pas mis les pieds dans une église !...

— Qu'à cela ne tienne ! Tout se passe en plein air !